

La estafa de escala regional habría superado los U\$S 600.000

ADUANAS DESBARATA MANIOBRA CON MILES DE RELOJES FALSIFICADOS

Las inspecciones que se realizan a contenedores en el puerto de Montevideo mediante la utilización de scanner, permitieron abortar una maniobra de escala regional que se intentó realizar con relojes de reconocidas marca.

Si bien la documentación que acompañaba un cargamento en Tránsito desde China hacia Paraguay establecía que se trataba de relojes de pulsera, las imágenes obtenidas llevaron a que se dispusiera la apertura del contenedor a fin de corroborar su contenido.

En esas circunstancias, funcionarios del Grupo de Represión del Contrabando y Control del Tránsito de Mercaderías que intervinieron en el procedimiento, constataron que los relojes poseían logotipos de las marcas: Rolex, Montblanc, Tag Heuer, Omega, Bulgari, Tissot y Casio.

En el cargamento también fueron ubicadas piezas de relojería presuntamente pertenecientes a otras marcas internacionales (Adidas, Nike, Puma, Tommy Hilfiger, Tag Heuer), las que estaban acondicionadas para su posterior ensamblado en destino.

Con los elementos obtenidos, Aduanas elevó el caso a consideración de la Justicia Penal, resolviéndose por parte del Magistrado actuante, la suspensión de la operación comercial con la retención de 202 cajas en presunta infracción, la realización de pericias técnicas y la intervención de representantes en Uruguay de las empresas internacionales que se intentó perjudicar.

La maniobra de violación a la legislación marcaria habría superado los U\$S 600.000 en caso que la mercadería hubiera alcanzado el circuito comercial.